
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins  

Datum: 17.03.2022 

Ort: Mensa der Oberschule Cappeln 

Beginn: 20:00 Uhr 

Ende: 20:30 Uhr 

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 

 

Top 1  Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Markus Beckermann eröffnet die Mitgliederversammlung, begrüßt alle Anwesenden 
besonders den Bürgermeister Herrn Markus Brinkmann sowie die Schulleiterinnen Frau 
Brokamp und Frau Hartmann.  

Frau Claudia Böske (Kassenprüferin) hat sich nach der Kassenprüfung aus privaten, Frau Anke 
Beckermann (Kassenführerin) aus Krankheitsgründen entschuldigt. 

Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde in diesem Jahr aufgrund der hohen Inzidenz 
bewusst nur über zwei Kanäle vorgenommen. Im Rathaus wurde die Einladung öffentlich 
ausgehangen und auf unserer Homepage veröffentlich. Weiterhin wurden die Mitglieder des 
Wirtschaftsrates per E-Mail eingeladen. Die formalen Voraussetzungen für die Beschlussfähig-
keit sind damit erfüllt.  

Top 2 Genehmigung der Tagesordnung  

Die Tagesordnung wird ohne weitere Einwände genehmigt. 

Top 3 Tätigkeitsbericht des Vorstandes  

Der 1. Vorsitzende berichtet, dass sich der Förderverein intern seit 2020 drei Mal getroffen 
hat: Zwei Mal zur Besprechung der Einschulung und ein weiteres Mal zur Vorbereitung der 
Jahreshauptversammlung. Neben der üblichen Teilnahme an den Einschulungen (Präsenz an 
der Oberschuleinschulung, Kaffeeausschank bei der Einschulung der Grundschüler) gab es 
keine öffentlichen Aktionen wegen der Corona Pandemie. 

Den Förderanträgen der Schulen stimmt der Vorstand vollumfänglich zu und legt diese dem 
Wirtschaftsrat vor. Nähere Infos sind im Protokoll der Sitzung des Wirtschaftsbeirates vom 
17.03.2022 zu finden. 

 

 

 

 

 



Top 4 Bericht der Kassenführerin Anke Beckermann zur finanziellen Lage des Fördervereins 

Da Anke Beckermann krankheitsbedingt nicht an der Versammlung teilnehmen kann, 
übernimmt Markus Beckermann ihren Teil. 

Zum jetzigen Zeitpunkt hat der Förderverein 169 Mitglieder und Einnahmen in Höhe von 
3.498, - €. Innerhalb der letzten zwei Jahre sind die Zahlen ähnlich geblieben, da neben einigen 
Abgängen auch einige neue Mitglieder geworben werden konnten. Zusammen mit dem 
Guthaben des Sparbuchs können die Forderungen in Höhe von ca. 4.884,- € gedeckt werden.   

 

Top 5 Bericht der Kassenprüfer Frau Petra Brokamp und Frau Claudia Böske 

Frau Brokamp und Frau Böske prüften die Jahre 2020 sowie 2021. Frau Brokamp berichtet 
über die reibungslose Prüfung der einzelnen Belege aus den beiden Jahren. Es wurden keine 
Unstimmigkeiten gefunden. Alle Belege seien vorhanden, korrekt aufgelistet und die Kasse 
bestens geführt. 

 

Top 6 Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes wird von Frau Petra Brokamp beantragt. Der Vorstand enthält 
sich. Alle weiteren Mitglieder stimmen der Entlastung zu. 

 

Top 7  Wahl einer/s Kassenprüferin/Kassenprüfers 

Frau Claudia Böske scheidet nach 2 Jahren als Kassenprüferin aus. Frau Petra Brokamp darf ihr 
Amt noch ein weiteres Jahr ausüben. Auf Nachfrage von Herrn Beckermann lässt sich Frau 
Christin Hartmann für die die kommenden beiden Jahre zur Wahl aufstellen. Eine geheime 
Wahl wird nicht gewünscht. Die Wahl ergeht einstimmig und Frau Hartmann nimmt die Wahl 
an. 

 

Top 8 Genehmigung der Projekte, die vom Wirtschaftsbeirat zur Mitgliederversammlung 
eingereicht wurden. 

Herr Beckermann schildert, dass alle Anträge bis zum 10.03.2022 eingereicht wurden. Der 
Wirtschaftsbeirat, bestehend aus der Schulleitung, den Vorsitzenden der Elternvertreter, dem 
Bürgermeister und dem Vorstand, trifft sich vor der Mitgliederversammlung, um darüber zu 
entscheiden, welche Anträge der Mitgliederversammlung vorgelegt werden. Ein gesondertes 
Protokoll zu dieser Sitzung liegt vor. Darin wird detaillierter auf die Anträge eingegangen. 

In diesem Jahr wurden alle Anträge direkt bewilligt.  

Zusammenfassend wird die Grundschule nach Abzug der Spenden durch die VR Gewinn- und 
Spargemeinschaft e.V. mit 2.284,- Euro und die Oberschule mit 1.600, -Euro unterstützt. 

 



Top 9 Anträge und Anregungen sollten bis zum 10.03.2022 in schriftlicher Form beim 
Vorsitzenden eingereicht werden. 

Es wurde besprochen, dass dieser Punkt zur nächsten Mitgliederversammlung nur noch als 
allgemeiner Hinweis unter den Top 10 stehen und nicht mehr als einzelner Punkt aufgelistet 
werden soll.  

 

Top 10 Verschiedenes, Aussprache und Anregungen 

Frau Lampe bittet die beiden Direktorinnen sowie alle weiteren Anwesenden kräftig für den 
Förderverein zu werben. 

Der Elternabend der zukünftigen 1. Klassen findet am 26. April 2022 statt. Christian Hartmann 
hat Markus Beckermann dazu eingeladen. Herr Beckermann plant, den Elternabend zu 
besuchen. 

 

Petra Lampe wirft die Idee zur Unterstützung eines „grünen Klassenzimmers“ in den Raum. 
Sie erklärt, wie sich der Förderverein dieses vorstellt. Als Klassenzimmer für draußen würden 
die Mitglieder solch einen Raum besonders nach den Erfahrungen durch Corona sinnvoll 
finden, z.B.  auch für den Musikunterricht. Finanzieren könnte man die Idee mit dem Geld vom 
Sparkonto des Fördervereins. Darüber hinaus könnte man an die Volksbank bzw. die Stiftung 
der Volksbank treten oder auch andere Firmen zur Unterstützung ansprechen. 

Frau Brokamp kann sich solch einen Raum hinten auf dem „Gaschemann Gelände“ in der Art 
eines Amphitheaters mit Sitzmöglichkeiten und einem Sonnensegel vorstellen. Sie ist sich 
dabei allerdings nicht sicher, ob das auf einem gepachteten Grundstück in Frage kommt.  

Frau Lampe bittet die beiden Schulleiterinnen noch einmal in Ruhe über den Vorschlag 
nachzudenken. 

 

Herr Beckermann bedankt sich bei allen Anwesenden für die Unterstützung und schließt die 
Versammlung gegen 20:30 Uhr. 

 


